

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dipaparkan mengenai penggunaan media poster dan metode bernyanyi sebagai pengenalan pendidikan seksual pada anak usia dini di PAUD TAAM Darul Ehsan dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Media poster digunakan sebagai media yang dapat membantu visualisasi konsep pendidikan seksual secara sederhana dan mudah dimengerti bagi anak usia dini. Poster yang digunakan menampilkan gambar-gambar yang bersifat edukatif dan disesuaikan dengan usia anak. Sementara itu, metode bernyanyi digunakan untuk menciptakan suasana yang menyenangkan dan memudahkan anak usia dini untuk mengingat informasi terkait pendidikan seksual melalui lirik-lirik lagu yang mendidik.
2. Dampak positif dari penggunaan media poster dan penerapan metode bernyanyi terhadap pemahaman anak usia dini PAUD Taam Darul Ehsan Kota Cilegon mengenai materi pendidikan seksual diketahui dari capaian indikator yaitu (1)anak terbiasa melakukan hidup bersih dan sehat yaitu anak sudah melalui toilet training ; (2)anak telah mampu mengenali bagian tubuh yang boleh dan tidak boleh disentuh; (3)anak mengetahui cara melindungi diri dari kekerasan termasuk kekerasan seksual, dan (4)anak telah mengenali identitas seksual dirinya sendiri dan orang disekitarnya.

B. Rekomendasi

Berdasarkan dari hasil penelitian disampaikan rekomendasi kepada beberapa pihak, antara lain sebagai berikut:

1. Bagi Pendidik AUD

Penelitian ini menyajikan informasi terkait penggunaan media poster dan metode bernyanyi sebagai pengenalan pendidikan seksual pada anak usia dini yang dapat digunakan untuk pendidik AUD untuk mengoptimalkan implementasi pengenalan pendidikan seksual di lembaga sekolah masing-masing.

2. Bagi lembaga PAUD

Penelitian ini menyajikan informasi terkait penggunaan media poster dan metode bernyanyi sebagai pengenalan pendidikan seksual yang dapat digunakan sebagai masukan bagi penyelenggara lembaga PAUD untuk terus berinovasi dalam memberikan pendidikan seksual pada anak melalui berbagai metode dan media.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber rujukan untuk penelitian selanjutnya, dengan menjadikan keterbatasan penelitian sebagai evaluasi dan menggunakan instrumen penelitian yang telah disusun guna memperoleh data yang lebih lengkap terkait penggunaan media poster dan metode bernyanyi sebagai pengenalan pendidikan seksual anak usia dini.